
Nuova battaglia per Italia nostra: sì al restauro della struttura ma forti dubbi sulla realizzazione di una strada nelle vicinanze

Polemiche sul recupero dell’area del ponte medioevale di Santa Croce

Ha parlato in un’assemblea pubblica all’auditorium comunale di Santa Maria degli Angeli

Il sindaco Bartolini tira il bilancio
Passati in rassegna quasi dieci anni di vita amministrativa

Parla il nuovo gruppo
del centrosinistra a Bettona
BETTONA - “Il sindaco di Bettona Stefano Frascarelli non ha
bisogno della solidarietà di Bazzoffia e di An perché ha già
quella di tutti i consiglieri eletti nella lista del Girasole, che
sono anche i suoi amici”. E’ quanto affermano Massimiliano
Giacchè,  Guido Mattioli, Giacomo Ciancabilla e Simonetta
Benedetti che lunedì hanno ufficializzato la costituzione del
nuovo gruppo consiliare denominato “Gruppo di maggioran-
za per il centro sinistra”. “Le opinioni del capogruppo del
Quadrifoglio ed esponente di An Bazzoffia – proseguono i
quattro - sempre più provocatorie e sempre meno eleganti,
non trovano, né troveranno spazio tra i componenti del grup-
po del Girasole che per sua strategia ha scelto anche la stra-
da del dibattito e del confronto politico senza venire assolu-
tamente meno agli impegni elettorali che rappresentano l’u-
nico obiettivo da raggiungere per questa amministrazione. E’
in tal senso – spiegano - che il gruppo che abbiamo costitui-
to, in assoluto appoggio al sindaco, ha inteso muoversi. Due
sono gli obiettivi prioritari della nostra azione, condivisi an-
che dal Girasole: tornare a parlare di politica, anche ricer-
cando intese all’interno dello schieramento di centrosinistra
e dare alcune priorità rispetto all’attuazione del programma
elettorale. Ci riferiamo in particolar modo alle politiche am-
bientali e alla  tutela del nostro territorio, interpretando il
pensiero di molti cittadini che stanno aspettando i risultati
del lavoro già intrapreso. E’ evidente che i segnali di apertu-
ra non li stiamo cercando a destra e sarebbe un  vero tradi-
mento nei confronti dei nostri elettori accettare la solidarietà
di un centrodestra  che ultimamente si è distinto per azioni
discutibili, non certo appartenenti alla cultura di sinistra,
mandando a casa i sindaci che avevano eletto”.

E’nata un’associazione
perfarrivivere un’ex chiesa
BASTIA UMBRA - Alcuni cittadini
si sono costituiti in associazione per
promuovere iniziative volte al “sol-
lievo ed istruzione della gioventù”.
L’espressione virgolettata è stata
estrapolata dall’atto fondativo della
Società Teatro dell’Isola Romana
che venne scritto dal notaio Nicco-
letti di Spello il 25 marzo 1830. Il
teatro venne poi realizzato ma fu de-
molito nel 1957. Il documento otto-
centesco è conservato nell’archivio
della Pro Loco di Bastia Umbra.
Come primo impegno la nuova as-
sociazione Teatro dell’Isola Romana
si propone di affiancare l’ammini-
strazione comunale nell’opera di re-
cupero e di riuso della ex chiesa di
S. Angelo. E’ stato ritenuto che la
centralità storica e logistica del più
antico edificio pubblico di Bastia
costituisca il punto della naturale
convergenza delle nuove realtà an-
che artistiche ed espressive che van-
no costituendosi con l’afflusso degli
immigrati nel Comune. Questa mat-
tina , dalle ore 10.30, si svolgerà la
cerimonia di presentazione dello
statuto dell’associazione. Sono stati
invitati i rappresentanti dell’Ammi-

nistrazione comunale, i presidenti
delle associazioni locali, la cittadi-
nanza. Si esibiranno alcuni gruppi
musicali che sono il prodotto delle
libere iniziative di sodalizi in ricer-
ca di luoghi per esternare idee, sen-
timenti, parole, melodie..

Roldano Boccali

INCONTRO

Cattolici
e sociale

ASSISI – Si parlerà di impe-
gno dei cattolici nel sociale, og-
gi pomeriggio, all’auditorium
della scuola media di Santa
Maria degli Angeli. Una tavola
rotonda organizzata per riflet-
tere su esperienze e prospetti-
ve per lo sviluppo di Assisi.
Interverrà, tra gli altri, Luigi
Marini, capogruppo Margheri-
ta in consiglio. Ci sarà  monsi-
gnor Sergio Goretti.

ASSISI - Una nuova battaglia si apre per la sezio-
ne assisana di Italia nostra. Il progetto di recupe-
ro della zona del ponte Santa Croce, ponte medie-
vale sul torrente Tescio alle pendici della città se-
rafica, fa discutere. Se ne è parlato nel corso di
un’assemblea pubblica organizzata dall’associa-
zione nella giornata di venerdì. ”Dopo l’illustra-
zione del progetto - recita un comunicato stampa
- tutti gli interventi dei rappresentanti delle istitu-
zioni e delle associazioni, oltre che dei singoli cit-
tadini, si sono trovati a concordare sulla necessità
di un progetto di restauro del ponte medievale e
della riqualificazione ambientale degli argini del
torrente, ma tutti hanno espresso riserve sulla par-
te del progetto che prevede una variante della
viabilità in loco, ma soprattutto sugli interventi

eventuali a monte del sito”. Interventi che ”otter-
rebbero come risultato finale uno snaturamento
sostanziale del colle storico e della vallata del Te-
scio nelle prossimità del ponte Santa Croce”. Le
proteste e le riserve dei cittadini e di Italia Nostra
hanno trovato validi sostenitori tra i rappresentan-
ti delle istituzioni. Il vicesindaco di Assisi Barba-
ra Carli, il coordinatore di circoli di An Pirro Pi-
rinei hanno opposto al progetto il loro disappun-
to. La soprintendente ai Beni architettonici, per il
paesaggio e per il patrimonio storico artistico ed
etnoantropologico dell’Umbria Vittoria Garibaldi,
ha sottolineato la necessità di più approfonditi stu-
di di fattibilità e ha espresso i suoi dubbi in meri-
to alla costruzione di una variante stradale. ”Per
risolvere i problemi del traffico in una città com-

plessa come Assisi - ha sottolineato Pier Maurizio
Della Porta, presidente della sezione assisana  -
occorrono studi sistematici e globali perchè gli in-

terventi siano davvero funzionali e rispettosi del
patrimonio ambientale e storico del territorio”.
Ma non basta. Altro elemento di preoccupazione
emerso nel corso della discussione dello scorso
venerdì, riguarda le incertezze inerenti la prove-
nienza dei finanziamenti destinati al progetto di
recupero della zona. Finanziamenti sostanzial-
mente privati e originariamente finalizzati al re-
cupero del dissesto idrogeologico. ”Siamo preoc-
cupati - sottolinea Evaristo Petrocchi, presidente
regionale di Italia Nostra - da quello che è emer-
so. Noi non siamo il partito del no”, ma è ”sba-
lorditivo” come si possa approvare un progetto
che mette a repentaglio secoli e secoli di tradizio-
ne storica e culturale”.

Noemi Marziani

Il fiume Tescio ad Assisi

La Misericordia
in udienza

dal Pontefice
ASSISI - Trenta novembre 2005:
una data che rimarrà indelebile
nei ricordi dei confratelli della
Misericordia di Assisi, presenti
all’udienza generale di sua santità
Benedetto XVI, tenutasi in piazza
S.Pietro, davanti al Colonnato del
Bernini. Neppure l’avversità delle
condizioni meteorologiche, con
una pioggia battente caduta tutta
la giornata, ha scoraggiato i parte-
cipanti, carichi di entusiasmo e
fede, a questo importante evento.
Insieme alla Misericordia di Assi-
si  erano presenti anche quelle di
Foligno,Fossato di Vico e Magio-
ne,per un totale di tre pullman e
circa duecento volontari. Numeri
importanti, che stanno a sottoli-
neare la validità dell’opera delle
varie Misericordie dislocate sul
territorio della provincia perugi-
na. In particolare la Misericordia
di Assisi ha visto crescere il nu-
mero di confratelli iscritti da 40 a
70, grazie all’ultimo corso di pri-
mo soccorso, promosso lo scorso
febbraio e a breve sarà anche atti-
vato un gruppo di protezione ci-
vile.

�� NUMERI UTILI
ASSISI

Comune 07581381
Uff. relazioni 0758138655
Segr. sindaco 0758138644
Vigili urbani 075812820
Prot. civile 0758138422
Acquedotto 0755009474
Serafico 075812411
Curia 075812483
Carabinieri 075812376
Polizia 075819091
Vigili del fuoco 075812222
Finanza 075813464
Forestale 0758043632
Ospedale 07581391
Guardia medica 0758043616
Ambulanze Cri 0758043500
Farmacia 0758044262
“Antica” 075812552
“Falini” 0758065434
“S.M. Angeli” 0758042509
“Rossi” 075812350
“Sbrillo” 0758038019

BASTIA UMBRA
Croce Rossa 0758004800

0758011530
Comune 07580181
Uff. relazioni 0758018255
Segr. sindaco 0758001507
Biblioteca 0758018237
Vigili urbani 0758018223
Prot.civile 0758012737
Uff. parrocc. 0758001070
C. salute 0758130701
Guardia medica 0758043616
Carabinieri 0758001509
Farmacia 0758000502
“Angelini” 0758001434
“Costantini” 0758002075
“S. Francesco” 0758012902
Pro Loco 0758011493

VALFABBRICA
Solidarietà

dai consiglieri
di Passeri

VALFABBRICA - Gli esponenti
della passata amministrazione
guidata dal sindaco Luciano
Passeri esprimono solidarietà
al sindaco di Assisi Bartolini e
alla sua giunta e condannano il
ripetersi “dell’atto irresponsa-
bile” che ha determinato la fine
anticipata dell’amministrazio-
ne anche ad Assisi. I consiglie-
ri dicono che ”quello che è ac-
caduto deve far riflettere seria-
mente tutti i partiti del centro-
destra umbro”. Infatti “se non
si fosse sottovalutato il caso Val-
fabrica si sarebbe potuto evita-
re che la stessa situazione si ve-
rificasse anche ad Assisi”. Nei
prossimi mesi, dicono gli ex
consiglieri di Valfabbrica, ci sa-
ranno appuntamenti elettorali
importanti. ”E’ necessario fare
chiarezza e pulizia, ogni partito
della coalizione deve assumersi
le proprie responsabilità”.

Valentino (An) al primo cittadino

“Non hai fatto nulla
per sanare la frattura”
ASSISI - E’ fatta anche di lettere aperte la crisi poli-
tico-istituzionale dell’amministrazione assisana. Ri-
sponde al sindaco di Assisi Giorgio Bartolini, Rocco
Valentino, membro della giunta provinciale di An.
Ribadisce di nutrire amarezza per la caduta del-
l’amministrazione e spiega che non ha mai difeso e
mai difenderà i consiglieri comunali di An che han-
no portato alla sua caduta. La sua storia politica,
spiega Valentino, è diversa da quella del sindaco e
di tanti altri. “La prima cosa che mi sta a cuore è la
casa madre. Dove possono convivere anime diverse
ma con un comune obiettivo: battere la sinistra e
cercare di far volare alto le idee della destra”. Valen-
tino spiega di non avere bisogno che ”qualcuno mi
scriva le lettere o gli articoli di cui mi prendo tutte
le responsabilità. Non ho bisogno di appoggiare le
tesi di qualche  amico che mi ha aiutato in campa-
gna elettorale, come lui ha aiutato me tu avrai aiuta-
to qualche altro o altra. Conoscendolo più a fondo
di te, ha dimostrato sul campo le sue capacità poli-
tiche e umane”. E ancora: “Le accuse, o consigli, che
ti ho mosso si possono riassumere così: nulla hai fat-
to perché questa frattura nei partiti alleati si ricom-
ponesse, mancando di quella mediazione che un
buon politico deve dimostrare. Non si può pensare
che i partiti servono per essere eletti e dopo non te-
nerne in considerazione le proposte. Chi vuole fare
il battitore libero continui a farlo, ma prima o poi se
ne pagano le conseguenze”.

ASSISI - Il commissario ad acta ha
fatto il suo ingresso a palazzo. I dissi-
denti di An sono stati deferiti ai pro-
biviri. Così come Gianfranco Costa,
presidente del consiglio comunale.
L’Udc è stato commissariato (con
Luigi Bufoli, vice segretario provin-
ciale). Giuseppe Bonucci è stato
espulso, con effetto immediato, da
FI. A giorni l’approvazione della rati-
fica di bilancio e la nomina del com-
missario prefettizio. E’ ora tempo di
bilanci. Il sindaco Bartolini ha pre-
sentato il suo nel corso di un’assem-
blea pubblica, ieri pomeriggio, al-
l’auditorium comunale di Santa Ma-
ria degli Angeli. Né vetrina politica,
né passerella. Forse già campagna
elettorale. Bartolini ha parlato diffu-
samente dell’attività amministrativa
della Cdl per il periodo del suo
mandato. La mattonata, l’opera di ri-
qualificazione viaria, gli interventi di
recupero di beni storico-artistici. E
ancora la ricostruzione, le grandi
opere. Un momento di riflessione, in
cui il centrodestra assisano ha parla-
to ai cittadini e con i cittadini di qua-
si un decennio di gestione politica. Il
riesame delle cose fatte e delle cose
dette è passato imprescindibilmente
attraverso l’analisi di una crisi politi-
ca che per mesi ha paralizzato l’am-
ministrazione. Non consentendo
l’approvazione del Puc (Piano urba-

no complesso) di Santa Maria degli
Angeli, la ratifica degli equilibri di
bilancio, macchiati, a detta dei dissi-
denti e dell’opposizione, da incon-
gruenze e spese folli. Ma non è solo
il centrodestra ad impegnarsi nei bi-
lanci. Nella serata di venerdì si sono
riuniti i vertici dell’Unione al gran
completo. Ds, Margherita, Rifonda-
zione, Sdi, Udeur, si sono incontrati
per analizzare i contenuti della crisi
politica e per fare il punto sulla si-
tuazione interna. Primarie a parte,
questione ancora aperta nelle fila dei
partiti fino a ieri all’opposizione, l’U-
nione ha cercato di dipingere un qua-
dro della difficile situazione ammini-

strativa assisana. Gran rammarico
per il commissariamento. Nessun ac-
cordo con il centrodestra. Impegni
per il futuro (programma, attenzione
alla cittadinanza, le cui proposte sul
programma sono ben accette). Non
mancano le accuse. ”E’ grave - si è
detto - che la giunta continui a riu-
nirsi e a lavorare”. A breve anche
l’Udc si impegnerà ad aprire un con-
fronto serio. Dopo la riunione di ve-
nerdì, il partito di Costa dovrà riflet-
tere, almeno così riferiscono alcune
indiscrezioni, sull’operato di alcuni
membri del partito (in primis il se-
gretario provinciale).

Noemi Marziani

Il palazzo comunale di Assisi
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